

Panorama Lima Abituren Secapa 1996/1997 Melaksanakan Reuni Akbar Di Svargabumi

Agung widodo - JATENG.INDONESIASATU.CO.ID

Oct 23, 2024 - 19:04



MAGELANG -- Di lembah bukit menoreh Svargabumi Borobudur Magelang telah dilaksanakan reuni temu kangen 27 th Panorama Lima (PL) abituren Secapa 1996/1997, dengan peserta 235 orang. Rabu (23/10/2024)

Kegiatan reuni temu kangen ini bertujuan untuk menjalin tali silaturahmi, mengenang kenangan lama bahwa pernah digembleng bersama di kawah candradimuka, selain itu juga sebagai wahana untuk Berbagi cerita dan

pengalaman



Reuni temu kangen 27 tahun Panorama 5 ini, sebagai penyelenggara PL Jateng dan DIY yg diketuai oleh Letkol Pur Bambang Wahyudi selalu ketua PL Jateng dan DIY yang sebelumnya juga pernah menjabat sebagai Kasdim 0705/Magelang, dengan sekretaris Mayor Pur Srimin, acara temu kangen tersebut juga di diri ketua umum PL pusat Kolonel Pur DR H Saproni Sangadi SH MH beserta istri, ketua PL Jabodetabek letkol Pur Sugeng Hariyadi, ketua PL Jabar Letkol Pur Agung Slawianto dan ketua PL Jatim letkol Pur Edy Maryono.

Dalam temu kangen ini juga di hadiri perwakilan dari luar pulau Jawa, di antaranya dari Papua Letkol Pur Sudjarot, Mayor Pur Bayani, Sulawesi letkol Pur Abdul Fatah, Kalimantan Tenggara Mayor Pur Agus Sujoko dari Balikpapan Mayor pur Sutrisno dari Padang letkol Pur Heronimus Sudarno, Palembang Mayor Pur Martono.

Dalam acara reuni temu kangen ini juga dihadiri Mantan pelatih letkol Suwardi, mayor Pur Heru dan mantan Danki Bpk Adam Malik

Kegiatan Reuni tersebut di laksanakan selama dua hari, Selasa 22 Oktober 2024 dan 23 Oktober 2024. hari pertama untuk kegiatan registrasi kedatangan penempatan penginapan dan acara free, sedangkan hari kedua para peserta melaksanakan kegiatan jalan gembira mengelilingi tempat wisata Svargabumi Borobudur yg dipandu Mayor Pur Salim utk menikmati indahny alam Svargabumi sambil dan di lanjut acara foto bersama.

Selesai melaksanakan jalan sehat seputaran taman dilanjutkan ke acara pokok, diawali menyanyikan lagu Indonesia yg dipimpin Mayor Pur Sudarsono,

dilanjutkan pembacaan do'a oleh Mayor Pur Salim .

Selaku ketua panitia dan tuan rumah Letkol Inf Pur Bambang Wahyudi sekaligus ketua PL Jateng dan DIY mengucapkan terima kasih kepada Ketum PL beserta istri yg telah menyempatkan hadir , dan terimakasih kepada sahabat PL yg telah banyak membantu sehingga terwujudnya temu kangen yang di laksanakan di Jawa tengah ini berjalan lancar dan sukses.

"Semoga kekompakan kebersamaan, dan kemesraan ini akan menjadikan persaudaraan selamanya" ucapnya



Ketua umum Panorama 5 Pusat Kolonel Pur DR H Saprani Sangadi SH MH dalam kesempatan tersebut menyampaikan alumni Secapa Panorama di seluruh Indonesia dapat terus berperan aktif dalam pembangunan nasional. Yaitu dengan segala kemampuannya untuk kemajuan bangsa dan negara.

"Silaturahmi ini harus berkesinambungan. Karena dengan silaturahmi akan memperbanyak saudara dan Insya Allah akan memperpanjang umur," ucapnya

Selain itu kami semua keluarga Panorama Lima mengucapkan "Selamat atas pelantikan Presiden Indonesia yang ke delapan Bapak H Prabowo Subiyanto dan wakilnya Bapak Gibran Rakabumi semoga mendapat kemudahan dalam menjalankan Amanah rayat semoga Negara makin Maju serta masyarakatnya semakin makmur" Pungkasnya.

Selesai acara inti kegiatan dilanjutkan dengan acara ramah tamah serta hiburan Musik Malaga entertainment dari Purworejo, dan di selingi dengan pemberian

Door price untuk peserta reuni, kegiatan berjalan dengan suasana penuh persaudaraan dan keakraban hingga selesai kegiatan.

Rekaktur : Rony